

ALGUNOS CRITERIOS PARA LA ESTRATEGIA D. C.

- Esta es un esquema de discusión que más que desarrollar ideas las enuncia.
- Pretendo solo clarificar las ideas y no resultaría quizás adecuado plantearse en estos términos en la Junta Nacional ni mucho menos divulgarlo hacia la opinión pública.

HECHOS CONDICIONANTES

1.- El Gobierno de la U.P. marcha aceleradamente en la aplicación de un esquema totalitario y estatista que abarca todos los aspectos de la vida nacional. Que se caracteriza por tener apoyo tanto en la nueva clase dirigente y burocrática que pone al servicio de seta causa todos los medios del Estado como en reducidos sectores profesionales y técnicos y principalmente en los sectores de trabajadores. Sin desconocer que lo apoya también un importante sector juvenil.

En la velocidad para imponer este esquema hay diferencias tácticas y quizás estratégicas dentro de la U.P. y los sectores marxistas. Sin embargo todos tienen una misma meta : la imposición de un modelo totalitario estalinista-estalinistas. Y tras esa finalidad movilizan todos los recursos humanos y los medios de poder que controlan. Sean fiscales o del Estado, medios de comunicación, organizaciones gremiales y populares, etc.

2.- La D.C. es un Partido Democrático que lucha por la sustitución del capitalismo y la construcción de una sociedad basada en los principios de la participación autogestión y comunitarismo. Esta en la oposición y desde hace dos años ha sido la principal fuerza en

la continación de esta experiencia totalitaria. No obstante de los triunfos parciales obtenidos, del importante rol histórico desempeñado, su acción es de tipo tradicional especialmente en la superestructura política, Congreso Nacional, medios de comunicación y organismos gremiales más importantes y por tanto el balance de este período arroja un saldo favorable a la U.P., que en el transcurso de este lapso ha aumentado su poder y consolidado su contingente electoral. Y que a través del incrementado poder estatal y de la unidad sustancial de sus partidarios avanza día a día en la aplicación de su proyecto totalitario.

Esta realidad plantea la D.C. nuevo requerimiento que se pueden esquematizar así:

- 1.- La D.C. debe afianzar su imagen revolucionaria. (proyecto histórico)
- 2.- En la defensa de los principios democráticos y pluralista consignado en la Const. política y nuestro sistema legal debe aliarse parcial y transitoriamente con todos aquellos que se sumen a esta tarea. Esto no debe desdibujar la posición del P.D.C. ni maniatarlo en su acción.
- 3.- La D.C. debe hacer una acción popular centrada en la base social; esto no significa descuidar nuestra acción en el Parlamento ni sobre los medios de comunicación, si no alterar las prioridades y subordinarlas a nuestro objetivo estratégico principal.

Consolidar y organizar nuestro poder en el seno del pueblo y los trabajadores. Es ahí donde principalmente debemos enfrentar la ofensiva marxista y es allí donde debemos traspasar la adhesión de sectores de trabajadores de la U.P. a nuestro esquema de revolución comunaria.

- 4.- Esta estrategia significa que nuestra conducta política en todos los niveles debe impedir que la U.P. aumente su poder, sea a nivel estatal como en las organizaciones populares. Ya que sabemos que lo usarán para aplastar a la oposición y los pondrán al servicio de su acción totalitaria.

Esto significa endurecer nuestra conducta parlamentaria (quizás votando en general a favor los proyectos pero sustituyéndolos en particular por nuestras ideas, etc.) y principalmente revidando nuestra acción en todos los frentes de masa : la U.P. no debe ganar ninguno más.

5.- La D.C. no busca el enfrentamiento, la guerra civil ni el quiebre institucional, pero no a pretexto de evitar estas verdaderas calamidades para el país tolerará imposible que la U.P. siga imponiendo su modelo totalitario.

La U.P. se comprometió a la construcción de un Socialismo democrático y sobre esa base aunque la D.C. no compartía su programa -y sobre todo fundado en el estatuto de garantías Constitucionales, la D.C. permitió el acceso de la U. P. al Gobierno. Si hoy están en una escalada totalitaria han traido ^{la} palabra que es más grave engañado a la mayoría del país.

La D.C. recurrirá a cualquier medio legítimo en su acción opositora para frenar el quiebre democrático y la imposición del esquema marxista.

La D.C. ha demostrado que no quiere ni busca el enfrentamiento y a dado pruebas de sobra de su vocación antigolpista. Pero si como consecuencia del endurecimiento de la acción del Gobierno para destruir la convivencia pluralista, nuestro país se ve arrastrado al enfrentamiento y a la guerra civil, los D.C. estaremos a la cabeza de la defensa de los valores fundamentales de nuestra convivencia : el respeto a la persona humana, a la democracia y al pluralismo.

No promovemos a la violencia pero no nos someterán por ella.

Sabemos que el único camino irreversible para nuestro país -al menos por un largo tiempo- es la imposición de un régimen totalitario que pretende repetir experiencias marxista stalinista que aún oprimen a muchos países en el mundo.

La mantención de nuestro sistema democrático está condicionado por la fuerza con que la D.C. proyecte su programa revolucionario y popular que busca perfeccio-

nar nuestro sistema democrático.

En la medida en que ~~nos~~ más penetremos en los sectores populares, que nos mantengamos firmes en la defensa del modelo comunitario y de los valores democráticos más posible es forzar una rectificación del Gobierno.

Si ésta no llega y se produce lo peor al menos estaremos organizados y conscientes para defender nuestros valores que creemos se identifican con el pensamiento mayoritario de los chilenos.

En resumen nos armaremos para defender la paz; en este caso nuestras armas serán la organización popular y la claridad en las ideas, estrategias y tácticas para enfrentar a la U.P.

La paz será el obtener la vigencia real y efectiva de los valores democráticos que permitan la libre expresión de las mayoría nacionales.

El P.D.C. tiene la seguridad que sus ideas de transformación son compartidas mayoritariamente por el pueblo y que con el apoyo de otras fuerzas políticas y sociales puede construir una sociedad moderna, democrática, descentralizada y de participación.

Conscientes de estas nuevas exigencias el P.D.C. fija a todos sus militantes los siguientes objetivos prioritarios para su acción.

A.- El fortalecimiento de todas las organizaciones sociales: todo militante y todo chileno debe integrarse a su respectiva organización de base: juntas de vecino, sindicatos, organizaciones gremiales, centros de madre, organizaciones juveniles, etc.

B. Debe impulsar desde allí la descentralización del poder y la participación real y efectiva en la gestión de su respectiva institución y en la solución de los problemas que afecten a ese sector sea territorial o funcional.

C. En especial debe robustecer la organización de las Juntas de Vecinos y las Centrales Cooperativas de Distribución : La D.C. no tolerará el control de Chile por el estómago de sus habitantes.

- No admitirá que las J.A.P. realicen la distribución a monopolicen la distribución de alimentos y productos esenciales.

- No admitirá la tarjeta de racionamiento y ejercerá para tal objeto todos los recursos legítimos para evitarla, tanto contra los responsables como los que se han utilizado para tal finalidad.

D. Luchar por una Educación democrática y pluralista : sólo por ley puede hacerse la reforma educacional, previa discusión de todos los sectores interesados.

- No aceptar la E.N.U. y combatirla con todos los medios legítimos que están al alcance de la ciudadanía.

- No aceptar la intervención de "Consejo de asesores y otros organismos que persigan el control político de nuestro sistema educacional, ni la concientización ideológica en los programas educacionales".

E. Contribuir en la defensa de todos los medios de comunicación : radio, diarios, y canales de televisión que defiendan el sistema democrático, luchar para combatir todo nuevo atentado de la U.P. en contra de algún medio de difusión.

F. - Impulsar la construcción de Empresa de Trabajadores en todas aquellas empresas intervenidas o requisadas ilegítimamente, defender la legitimidad de los sindicatos, gremios, juntas de vecinos, asentamientos y cooperativas.

Impedir su intervención o su desnaturalización por el Gobierno o sus partidarios.

Sin duda que para el cumplimiento de estas tareas el Partido no está preparado
y por tal razón debe rápidamente acelerar la aplicación de su nueva estructura orga-
nizativa y lo que es más importante cambiar el estilo de su acción para lo cual hace-
mos algunas proposiciones.